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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wie viele Ladepunkte in Bremen sind funktionstüchtig? 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie viele öffentlich zugängliche Ladepunkte in Bremen sind funktionstüchtig (bitte 

Zahl der zugänglichen Ladepunkte und der davon funktionstüchtigen Ladepunkte an-
geben sowie ggf. einen Durchschnitt)? 

 

2. In welchem Umfang gibt es in Bremen Verzögerungen beim Netzanschluss und der 
Funktionsfähigkeit von bereits errichteten öffentlichen Ladepunkten sowie Lade-

punkten in Unternehmen mit Bremer Beteiligung (z.B. BREBAU, BREPARK, GEWOBA)? 

 

3. Wie lange dauert es in Bremen aktuell bis ein fertiggestellter Ladepunkt funktions-
tüchtig und ans Netz angeschlossen ist (bitte sowohl die Extreme der höchsten und 

kürzesten Umsetzungszeit als auch den Durchschnitt angeben)? 

 
Fynn Voigt, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


